

## Véhiposte lance Véhiposte mobile, sa première application mobile !

Paris, 2 mai 2016 - Après le succès de son extranet « Véhiparc » auprès de ses clients, Véhiposte lance son application smartphone, qui assure la mobilité permanente du conducteur et met à sa disposition des éléments sur sa car policy, les procédures à suivre, les éléments de son contrat et les prestataires utiles à proximité.

«L'application mobile se veut complémentaire de l'extranet Véhiparc. Véhiposte mobile veille à l'optimisation des coûts et du temps des utilisateurs et simplifie en quelques clics les relations avec les garagistes et autres intervenants », explique Christophe Martinet, Directeur Marketing et Commercial de Véhiposte.



Composée de trois rubriques principales (Mon contrat / Mes Fournisseurs / Mes Procédures), cette application Véhiposte se veut force de proposition pour ajuster le contrat à la réalité des besoins des utilisateurs :

- **Mon contrat :** cette rubrique regroupe toutes les informations sur le contrat, que ce soit les échéances d'entretien, la consommation de CO2, l'indication du prochain passage du client au contrôle technique. Un module de saisie du kilométrage du véhicule par l'utilisateur en 2 clics permet de fiabiliser les informations mises à jour dans l'extranet de Véhiparc.
- **Mes fournisseurs :** L'application permet aux conducteurs de trouver en un clic le type de fournisseurs répondant à leurs besoins (station-service, réparateur...) près de chez eux. De la simple assistance téléphonique au dépannage et à la mise à disposition d'un véhicule de remplacement, l'application permet ainsi d'apporter une solution dans les meilleurs délais.
- **Mes procédures :** Un aide-mémoire toujours actualisé, pour accompagner l'utilisateur dans la gestion des événements au quotidien (entretien, assistance, sinistre ...) avec une liaison direct avec le Service client.

Disponible sur Android et iOS en France, l'application est incluse par défaut dans le PACK EXTENSO de Véhiposte dans le cadre de son offre de FLEET MANAGEMENT.

### À propos de VEHIPOSTE

Véhiposte, filiale à 100% du groupe La Poste, est née en 2006 de l'émergence d'une nouvelle expression des besoins de mobilité des structures internes de La Poste (métiers et Directions). Cette dernière est liée à l'évolution des activités dans un environnement toujours plus concurrentiel. Aujourd'hui, Véhiposte assure la gestion de la flotte des véhicules de la maison mère du groupe La Poste et d'une partie de ses filiales. Expert dans la gestion de parc automobile, Véhiposte est aujourd'hui le 1er loueur mondial de flotte électrique. Véhiposte franchit également cette année une nouvelle étape de son développement en externalisant désormais son expertise en Fleet Management auprès des entreprises des secteurs publics et privés qui souhaitent faire évoluer leur modèle de gestion de flotte.